

要旨	答弁者	担当課
一 会計年度任用職員制度について		
1 知事部局における会計年度任用職員について、令和2年度から令和6年度における年度末の任期満了者数を尋ねたい。	総務部長	人事課
2 知事部局における会計年度任用職員について、令和2年度から令和6年度にそれぞれ何人公募したのか尋ねたい。	〃	〃
3 知事部局における会計年度任用職員について、令和6年度末における任期満了者数を事務、技術、技能及び労務ごとに尋ねたい。	〃	〃
4 知事部局における会計年度任用職員について、令和6年度末の任期満了者のうち令和7年度の公募に応募したが、採用されなかった人数を尋ねたい。	〃	〃
5 同一の者について、公募によらない再度任用の限度を連續2回とするよう努めることとする技術的助言が総務省の「会計年度任用職員制度の運用に係る事務処理マニュアル」から削除されたが、県が従前の取扱いを継続する理由を尋ねたい。	〃	〃
6 知事部局における会計年度任用職員について、令和6年度に応募者数が公募人数に満たなかった人数を事務、技術、技能及び労務ごとに尋ねたい。	〃	〃
7 知事部局における会計年度任用職員について、令和6年度の公募に対する応募状況を事務、技術、技能及び労務ごとに尋ねたい。	〃	〃

要 旨	答 弁 者	担 当 課
8 知事部局における会計年度任用職員について、令和7年度の公募による新規採用者数を事務、技術、技能及び労務ごとに尋ねたい。	総務部長	人事課
9 知事部局における会計年度任用職員について、どのような手続きで公募及び選考を行っているのか尋ねたい。	〃	〃
10 短時間勤務でも正規職員としての待遇を保障する「短時間勤務職員制度」を新設し、必要な人材を確保すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。	〃	〃
二 会計年度任用職員の実態調査について	人事委員会委員長	人事委員会
1 県人事委員会は、会計年度任用職員の業務内容等の把握及び評価を行っているのか尋ねたい。		
2 厚生労働省の「職務分析実施マニュアル」を参考にしたヒアリング調書を用いて、会計年度任用職員の実態を調査すべきと思うが、県人事委員会の考えを尋ねたい。		
3 会計年度任用職員に支払われる給与は、総務省の「会計年度任用職員制度の運用に係る事務処理マニュアル」を踏まえたものになっているのか、県人事委員会の考えを尋ねたい。		
4 会計年度任用職員に支払われる給与は、業務内容等に見合ったものになっているのか、県人事委員会の考えを尋ねたい。		
三 技術職の人材確保について		
1 技術職の過去10年間の採用予定人員に対する合格者数について、県人事委員会に尋ねたい。	〃	〃

要 旨	答 弁 者	担 当 課
2 技術職の人材確保に向けた処遇改善、試験制度の改革などの取組について、県人事委員会に尋ねたい。	人事委員会委員長	人 事 委 員 会
四 教員の働き方改革について	教 育 長	教 育 庁
1 教頭の負担軽減のため、市町村立学校の解錠と施錠を担う人材を配置するよう各市町村長に働き掛けるべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。		
2 公立の義務教育諸学校等の教育職員の給与等に関する特別措置法が改正され、令和8年1月から教職調整額が5パーセントになる予定であるが、教職調整額を時間外勤務時間に換算すると何時間になるのか尋ねたい。		
3 県教育委員会は、公立小中学校における実効性のある教員の休憩時間の確保に向け、どのように取り組んでいるのか尋ねたい。		
4 県教育委員会が任用する公立学校非常勤職員の職種及び合計人数を尋ねたい。		
5 県内の公立学校において、正規職員としての「短時間勤務職員制度」を新設すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。		
五 廃炉の最終形について		
1 福島第一原発の廃炉の最終形として、建屋の解体を求めていくのか、県の考えを尋ねたい。	危機管理部長	原 子 力 安 全 対 策 課
2 福島第一原発の廃炉に向けた中長期ロードマップの見直しが必要と思うが、県の考えを尋ねたい。	〃	〃
3 福島第一原発の廃炉の現状と将来について、知事の考えを尋ねたい。	知 事	〃

要 旨	答 弁 者	担 当 課
<p>六 放射性物質を含む除去土壤について</p> <p>除去土壤について、廃棄物の排出者責任の原則に基づき、全量を東京電力が有する県外の敷地内で最終処分するよう、国と東京電力に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。</p>	生活環境部長	中間貯蔵・除染対策課
<p>七 県民健康調査について</p>		
<p>1 県民健康調査検討委員会において、甲状腺検査評価部会のまとめに関する報告があった際に、検討委員会座長が「ここで部会のまとめを承認するとかしないという問題ではない」と発言したことを踏まえ、まとめの取扱いに対する県の考えを尋ねたい。</p>	保健福祉部長	県民健康調査課
<p>2 甲状腺検査評価部会のまとめにおける甲状腺がんと放射線被ばくとの関連について、県民健康調査検討委員会座長が「まとめでは、放射線と関係がないとは言っていない」と発言したことを踏まえ、まとめに対する県の考えを尋ねたい。</p>	〃	〃
<p>3 甲状腺検査評価部会のまとめに関して、県民健康調査検討委員会委員が「元となるデータが正しいかどうか私たちには分からない」と発言したことを踏まえ、甲状腺検査評価部会が解析に用いるデータを公開すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。</p>	〃	〃
<p>4 医療現場で甲状腺がん患者に対し、「放射線との関連がない」と断定的な説明があったとの声を聞くが、甲状腺検査評価部会のまとめは、現時点の評価であることを踏まえ、断定的な表現は控えるべきであることを医療機関へ周知する必要があると思うが、県の考えを尋ねたい。</p>	〃	〃
<p>5 國際環境疫学会からの甲状腺がんリスク調査の協力に関する福島県への申入れについて、県の考えを尋ねたい。</p>	〃	〃

要 旨	答 弁 者	担 当 課
6 県民健康調査検討委員会及び甲状腺検査評価部会で、構成員以外の研究者から意見聴取をした実績について、具体的な内容を尋ねたい。	保健福祉部長	県民健康調査課
7 県民健康調査検討委員会等の構成員以外の研究者から幅広く、調査に関する意見を聞く機会を設けるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。	〃	〃
8 甲状腺検査評価部会の解析で用いる甲状腺等価線量において、平成23年3月15日から16日にかけて中通りを襲った最大の放射性プルームをどのように評価したのか、県の考えを尋ねたい。	〃	〃
八 公文書等の管理について		
1 東日本大震災・原子力災害伝承館に保存されている資料のデータベース化を進め、速やかに一般公開すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。	文化スポーツ局長	生涯学習課
2 震災等関連公文書の保管場所を確保し厳格に管理すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。	総務部長	文書法務課
3 公文書のデジタル化を進めるためスキャナーを導入すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。	〃	〃
4 公文書のデジタル化に対応した公文書管理条例を制定すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。	〃	〃
5 福島県歴史資料館をデジタル化時代にふさわしい公文書館にリニューアルすべきと思うが、県の考えを尋ねたい。	〃	〃
九 いわき市内の公共土木工事について		
1 県道小野四倉線いわき市小川町上小川地内の路肩崩落箇所の復旧見通しについて尋ねたい。	土木部長	道路管理課

要 旨	答 弁 者	担 当 課
2 県は、真似井川の中平橋から上流の未改修区間について、どのように整備していくのか尋ねたい。	土木部長	河川整備課
3 原高野川の改修区間における整備状況と今後の見通しを尋ねたい。	〃	〃

